

# Villeneuve-d'Ascq : une association se mobilise pour aider les personnes malentendantes



Par La Voix du Nord

Publié: 5 Avril 2015 à 14h46

L'Association des devenus sourds et malentendants du Nord (ADSMN) a tenu samedi après-midi son assemblée générale. Tour d'horizon avec son président sortant, Yann Griset.

## **Quelle est votre mission ?**

« Elle est double : accueillir, renseigner et soutenir les personnes qui deviennent sourdes et ensuite sensibiliser le public et les institutions aux problèmes de l'audition. Les premiers mercredis de chaque mois, de 14 h à 16 h, des permanences sont assurées à la Maison des Genêts .»

## **Le temps fort de 2014 ?**

« En partenariat avec France Acouphènes et la mairie de Lille, nous avons organisé la Journée nationale de l'audition sur le thème Acouphènes et hyperacousie : quelles solutions ? Plus de 120 personnes, de tout âge, ont participé. Cette action sera d'ailleurs reconduite en 2016. En octobre, une rencontre est également prévue à Lille, avec des associations de la Manche et de la Normandie. Ce sera l'occasion d'échanger ! »

## **« Quelles sont les difficultés des malentendants ?**

« Le malentendant est une personne isolée et son handicap est souvent invisible. De gros progrès sont à faire pour rendre accessibles les salles de spectacles. Malheureusement, cette accessibilité n'est toujours pas au rendez-vous. » P.B.  
(CLP)